

HOY C.D. CASPE



ASI SE FORJA UN GRAN LIDER

DESDE que en 1924, fundara el club aquél gran directorio, don Santiago Guiral Centella han pasado muchos años. Del campo "Torre Ramona" al actual han vestido muchos buenos futbolistas las camisetas caspolinas.

Muchos goles en su haber y siempre inmejorables directivos que hicieron brillar a través de los años al C.D. Caspe en las más altas categorías del fútbol Regional y hasta en Tercera División después de aquella memorable final de Hijar (1956-57) frente al Torrero al que se ganó por 2-1 con goles de Jacinto y Lamarca.

¡Cuantas etapas gloriosas vividas!

Es todo un club grande del que ya hemos escrito minuciosamente su historia en otra ocasión. Hoy vamos a ver la actualidad de este Caspe, que como gran líder imbattido del grupo segundo de la Primera Regional se conduce hacia el ascenso a la categoría perdida accidentalmente.

El fútbol caspolino hoy vive con intensidad sus triunfos y nosotros a través de REGATE, vamos a sumarnos a la familia que eufóricamente, con seis meses de adelanto ya cantan el gran ALIRON.



CON LA ENTREGA DE LOS PREMIOS DE "REGATE"

LA GRAN FIESTA DEL FUTBOL REGIONAL



Trofeos "Cervezas San Miguel" a los árbitros señores Romero Monzón, Bueno Grimaldi y De Miguel, designados por "REGATE", como mejores en sus respectivas categorías. Aparecen en la imagen junto al presidente señor Ichaso.



El trofeo ADIDAS, a la corrección en Preferente, lo entregó el señor Conte y lo recibió, en nombre de U. C. Casetas, el jugador Montero.



Gloria Arias entrega al presidente del Mequinenza el Trofeo a la Deportividad de Primera Regional, patrocinado por "NAUTICA MARUGÁN".



El gran árbitro Sr. Pepe Pérez, entrega el trofeo al mejor juvenil en categoría regional, patrocinado por "AUTOSONIDO J.J.J.", al jugador del Casetas, Montero.



"Deportes Aragón" patrocinó el Trofeo a la Deportividad, en categoría Juvenil. El vencedor fue Domínguez, su entrenador lo recibe de manos del presidente de los árbitros, Sr. Ichaso.

El pasado sábado día 23, y en el Restaurante Feria de Muestras, gentilmente cedido para el acto por don Manuel Lafuente, tuvo lugar la entrega anual de los Premios "REGATE", correspondientes a la temporada pasada.

En la Presidencia Don Jaime Dolset, Presidente de la Federación Aragonesa de Fútbol, el Presidente del Colegio de Arbitros Don Félix Ichaso, Secretario General Don Luis Miguel Subijama, Representante de los Club Primera Preferente en la Federación, Don Fernando Vallés, junto a los principales representantes o propietarios de las firmas patrocinadoras de los Trofeos entregados a nuestros mejores del fútbol Regional.

Entrenadores, futbolistas regionales y juveniles, árbitros, directivos, corresponsales, junto con numerosos grupos de familiares y amigos, dieron realce a este acto sencillo, pero lleno de contenido afectivo.

Abrió el acto nuestro compañero Miguel Ángel Brunet, representaba al Director de "ZARAGOZA DEPORTIVA", quien hizo una bella exposición de lo que este acto representaba, haciendo especial mención a la sacrificada y siempre difícil labor de todos los que, como Corresponsales, tienen que escribir desde los pueblos, como nuestros compañeros en Monzón y Alcañiz, amigos Ramírez y Colado.

Terminó felicitando a todos los que recibían sus premios, dando paso seguidamente a nuestro compañero Daniel Barajas, quien así mismo, agradeció la presencia de todos los asistentes al acto, haciendo hincapié en la forma en que los premiados habían sido elegidos mejores, precisamente por la votación de todos los entrenadores en activo de la Regional, perfectos conocedores de lo que cada uno de los elegidos había hecho para merecer el Premio que se le entregaba.

Todos los componentes del equipo "REGATE": Isidoro Sánchez, Pablo Valdés, Ángel Turián, Ignacio Lorente, Rafael Estache y el fotógrafo Calvo Pedros, colaboraron en la entrega de premios, que resultó muy brillante.

Cerró el acto con unas palabras el Presidente de la Federación Aragonesa de Fútbol, haciendo eco de la importancia de la prensa en el buen desarrollo del fútbol cantera, y especialmente como "REGATE", que es el decano en estas lides informativas hacia los modestos.

Todos los galardonados fueron muy felicitados y se dio fin a esta Fiesta del fútbol Regional, con un vino español.

(Fotos: CALVO PEDROS)



El Sr. Ojinaga entregó el trofeo Gestoria "DELTA", al mejor juvenil del año, Puñecino (Calasanz).



El trofeo al equipo revelación fue para el Borja. Don Armando Martínez "Finisterre", lo entrega al secretario del Borja.



El Trofeo a la Corrección de Preferente, fue para el Caspe; lo recibe su presidente Sr. Clavería, y en nombre de ADIDAS lo entrega el Sr. Conte.



HOMENAJE A DOS PIONEROS DE "Z. D."

Y con el reparto de trofeos de "Regate" se homenajeó a los pioneros de la información de "Zaragoza Deportiva", dos hombres vinculados a nuestro semanario desde que nació y que jamás dejaron de enviar sus crónicas y comentarios, siempre fieles a la verdad, por encima de todo y cumpliendo una labor a veces ingrata, tan dilatada como importante para el fútbol de la región.

Nos estamos refiriendo a los corresponsales en Alcañiz y Monzón, don José Colado y don Emilio Ramírez, con 25 y 26 años de antigüedad en el trabajo junto a "Zaragoza Deportiva".

La entrega de las placas que conmemoran la efemérides, fue el momento más emotivo e importante del acto. Miguel Ángel Brunet, en nombre del director del periódico, quien por en-

fermedad no pudo asistir al acto, les dedicó unas cálidas palabras de homenaje, pidiendo a todos los asistentes una ovación de afecto para ellos, que fue el mejor y más dilatado aplauso de la velada.

Desde aquí y bajo las imágenes que Calvo Pedros captó de los queridos compañeros, "Z.D." quiere volver a rendirles el homenaje que su adhesión merece, auténtico ejemplo de afición al fútbol cantera que durante tantos años, desde Monzón y Alcañiz, han alimentado con sus crónicas, llegadas cada domingo con escrupulosa puntualidad y escritas, siempre, con la verdad por delante. Amigos Ramírez y Colado, gracias por el formidable ejemplo que nos habéis dado a todos los que, junto a vosotros, hacemos cada semana "Z.D."



En segunda regional, el equipo más correcto fue La Salle, el trofeo fue patrocinado por Kickers, y lo entregó el presidente de la Federación, Sr. Dolset.



TELEFONO 344500*

OFICINAS Y ALMACEN
ZARAGOZA

El Volante S. A.
Avda. Madrid, 247 - 249

RECAMBIOS Y ACCESORIOS DEL AUTOMOVIL

Náutica Marugán



PATROCINA:
TROFEO A LA CORRECCION
PRIMERA REGIONAL

INSTALACIONES Y
PISTAS DEPORTIVAS
NAUTICAS
DEPORTES EN GENERAL
PARQUES INFANTILES

LAGASCA, NUM 17
TELEFONO 236203
ZARAGOZA - 6

LOS AFICIONADOS

OPINAN



Señores Sanz y Cortés, ex presidentes y excelentes aficionados

DON OCTAVIO
BENEDI: "LO
PRIMERO ASCENDER
A PREFERENTE"

Tiene 42 años y es socio del Club Deportivo Caspe. Considera que la gestión de la actual Directiva es correcta.

—Cree que el equipo necesita algún refuerzo?

—Quizá algún centrocampista.

—¿Qué cree es lo primero que se debe hacer en el Club?

—Lo principal ascenderlo.

—¿Puede mantenerse en esa categoría de Primera Preferente?

—Convencido de que sí.

—Prefiere los jugadores de casa o de fuera?

—Mejor de casa.

—Y solo con la cantera propia podría mantenerse?

—Sí, pero entrenando de ver-

dad.
—¿Qué ve mal en el fútbol caspino?

—Yo pediría que asista más gente a los partidos, pues eso es esencial para mejorar y fortalecer el conjunto.

DON JOSE SANZ Y
DON GREGORIO
CORTE: "EN
PRIMERA NO
HACEN FALTA MAS
REFUERZOS"

Tienen 55 y 45 años respectivamente, son socios bien conocidos pues el señor Cortés hace pocos años era el presidente de un buen conjunto que se defendió muy bien en la Primera Preferente.

No creen que falte el equipo en ninguna liga al menos para la categoría que milita. Sin lugar a dudas les gusta esto Caspe actual, y consideran que no necesi-

ta más refuerzos.

—El mejor fichaje de este año?

—Pensamos que el conjunto que es bueno. Si se asciende harán falta cuatro refuerzos buenos.

—¿Debe volver el equipo a la Preferente, o es ésta su categoría?

—El Caspe tiene su sitio en Primera Preferente.

—Les gusta el sistema del actual entrenador?

—Pues sí.

—¿Qué le recomendarían ustedes al técnico?

—Nada, pues creemos lo hace bien.

—¿Opinión que las marcas ésta Junta Directiva?

—Es muy dinámica.

—¿Ven alguna cosa buena en el equipo?

—Creemos que para la categoría, los sueldos y primas son demasiado.

ACEITUNAS

Ricart



JOSE DIEGO BIELSA

La perla negra del Caspe



Diese: Con el Trofeo a la Deportividad, en compañía de Gloria Arias, logrado por tercer año consecutivo

No, Jose Diego Bielsa, no es un jugador de color, como podría hacer pensar el titular de esta entrevista; es una de tantas expresiones con que le apoda el aficionado caspolino. Nacido en Caspe, es muy querido por sus paisanos; empezó a jugar a los 15 años, y lleva 16 de actividad futbolística, en trece de los cuales defendió los colores caspolinos. Firmó por el Tortosa a los 19 años, Tercera División, donde permaneció una temporada volvió al Caspe y ahí continúa. Solamente en dos ocasiones volvió a dejarlos, una para jugar con el Mequinenza, en Primera Preferente, y otra con el Maella, Primera Regional.

- ¿Cuál suele ser tu demarcación habitual?

- Suelo llevar numeración de extremo, pero mi posición en el terreno de juego es la de centro-campista.

- Eres un jugador hábil y técnico, facetas muy apreciadas en el fútbol catalán; sin embargo, no triunfaste en el Tortosa, ¿qué pasó?

- No lo sé; no cumplí una buena temporada, quizás, por falta de experiencia. Era muy joven y nunca hasta entonces había estado fuera de mi casa y de mi ambiente; me encontraba desplazado.

- Al dedicarte al fútbol, ¿qué meta pretendías alcanzar?

- Firmar en I Aragón y llegar a vivir profesionalmente del fútbol. No lo conseguí, quizás porque el Tortosa se adelantó al Aragón y, luego, no tuve ni temporada con los catalanes.

- Todo eso ya es agua pasada; vayamos a la actualidad, ¿cuántos goles llevas marcados?

- Esta temporada, cuatro.

- ¿Qué dirías a la directiva, entrenador y aficionados?

- A la directiva, que siga trabajando como hasta ahora; el entrenador sabe muy bien lo que hace y por qué. A los aficionados, que

sigan apoyando como hasta ahora, y que tengan paciencia con los muchachos jóvenes que empiezan porque en ellos, y otros como ellos, está el futuro del club de sus preferencias.

G.A.

CABALLU-MELIA-VIAJES-CASPE-CABALLU
MELIA-VIAJES-CASPE-CABALLU-MELIA
VIAJES-CASPE-CABALLU-MELIA-VIAJES
CASPE-CABALLU-MELIA-VIAJES-CASPE
CABALLU-I -CABALLU
MELIA-VI -MELIA
VIAJES-C -VIAJES
CASPE-CABALLU-MELIA-VIAJES-CASPE
CABALLU-MELIA-VIAJES-CASPE-CABALLU
MELIA-VIAJES-CASPE-CABALLU-MELIA
VIAJES-CASPE-CABALLU-MELIA-VIAJES
CASPE-CABALLU-MELIA-VIAJES-CASPE

TELEFONO
510072

MORATA:

EL GRAN REFUERZO "No hay duda, el Caspe ascenderá"

Todo el mundillo futbolístico regional se quedó sorprendido cuando Morata estampaba su firma por el Caspe, ya que había sido solicitado por varios conjuntos grandes de la categoría superior: Monzón, Binéfar, Alcañiz, Illueca, Sarriena y otros, anduvieron en la pre-temporada siguiéndole con buenas ofertas económicas, pero siendo esto así,

- ¿Por qué Morata se fue al C. D. Caspe?

- Me lo pidió el entrenador Antonio Lacasta, y eso para mí tiene más fuerza que cualquier otra oferta "millonaria" dentro de los cauces regionales.

- Hablamos de tu historial, ¿qué has hecho las últimas temporadas?

- He jugado en empresas, con los campeonatos de España logrando ser máximo goleador. Fui Juvenil del Juventud, en la selección juvenil Aragonesa, A.T. Huesca, probé en el Aragón, Portuense y de no ser por esta circunstancia estaba muy con-

tento en los campeonatos de Empresas.

- ¿Estás satisfecho en el club caspolino?

- Tengo que estarlo, pues el

ambiente es muy bueno, los jugadores me han recibido con auténtico compañerismo, los aficionados me dan su apoyo y la directiva se comporta estupendamente con nosotros.



Pellicer, 12

Tel. 510678

TÍPICO ARTÍSTICO Y MILENARIO
EL ESTABLECIMIENTO DE LA JUVENTUD



LA VOZ DEL CAPITAN BERGES:

"Debemos prepararnos para la preferente"

Joaquín Berges Amorós, es un jugador bien conocido en el fútbol Regional, tras sus brillantes campañas de temporadas otras mereció el honor de ser llamado por el Aragón y jugar como titular.

Lleva nueve temporadas en el conjunto castropolino, y piensa seguir vistiendo la misma camisola muchas más. Su profesión Banca, juega para dar satisfacción a su afición.

— ¿Estás contento en la posición que te ha colocado el entrenador esta temporada?

— Ahora juego como medio punta y aunque me desenvuelvo bien en esa zona, creo que mi rendimiento es mejor cuando juego de extremo.

— ¿Esperabas esta buena

campaña del equipo?

— Desde luego que tenemos equipo para jugar en Primera Preferente.

— ¿Contento con el entrenador?

— Desde luego que sí, pienso que es uno de los mejores que hemos tenido se conoce bien su oficio y trata de ser uno más en la plantilla.

— ¿Alguna cosa más Berges?

— Deseo agradecer como capitán del equipo el apoyo de la afición, y el entusiasmo de la Directiva, así como el hecho de haber conseguido un equipo totalmente de la cantera, ejemplo que deberían seguir muchos equipos para devolver al fútbol regional su carácter amateur que debe tener.



Los tres puntos de ataque: Berges, Sanz y Morata

LOS SECRETOS DE UN CASPE LIDER, A TRAVES DE SU ENTRENADOR

"Nuestra plantilla, tiene una fuerza excepcional"

En el C.D. Caspe de la temporada pasada casi fue fácil descender, había que hacer cambios profundos para encontrar la línea grande que siempre tuvo este club, y no hay duda de que se camina sobre ruedas hacia el reencuentro con la categoría de Primera Preferente que es la que le corresponde. En la pre-temporada la directiva se movió y lograba un entrenador bastante idóneo para la campaña que se avecinaba, llegaba así Antonio Lacasta, procedente del fútbol de empresas, pero muy conocedor del siempre difícil fútbol regional, plétórico de ilusión y con el gran aval de los grandes títulos conseguidos a nivel nacional.

EL CASPE LIDER

—Se dice que el Caspe de hoy, tiene demasiado equipo para la Primera Regional, ¿piensa lo mismo el entrenador?

—Bueno pues eso es una opinión muy respetable, hay algo de razón, más o menos. Si es porque el equipo va imbatido y líder, hay que tener en cuenta que en la primera jornada nos encontrábamos con un negativo, pero también hay un detalle muy significativo y es, qué en la mayoría de partidos que venimos jugando tanto en casa como fuera, hemos llegado a los descansos con un gol y hasta con tres en contra, muchas veces empatados. Después en las segundas partes en casa hasta hemos goleado y fuera o hemos

empatado o ganado.

Vistas las cosas así a poco observador que sea una persona, se dará cuenta que mientras nuestros adversarios han tenido fuerza, nos han creado muchos problemas, después se ha impuesto nuestra fuerza física.

Yo diría que el Caspe es líder actual, porque tiene una fuerza física excepcional y por supuesto con algunos jugadores de una talla para jugar en cualquier categoría superior a la actual.

EL CASPE, ¿SERÁ UN CAMPEÓN IMBATIDO?

—Amigo Lacasta, los aficionados piensan en ganar el campeonato en plan de "paseo" y hasta se dice que no perderás un partido...

CAFETERIA - MARISQUERIA

PLAZZA

Plaza de España, 20
Teléfono 510000

CASPE

—Pues sí, campeón podemos y sabemos serlo, ahora bien, hay que tener en cuenta que faltan encuentros por disputar pueden influir muchos factores para que así no sea, por ejemplo: lesiones, expulsiones, baja forma de jugadores, etc., pero si todo resulta normal sí que podemos conseguirlo.

—¿El Caspe de hoy es un Primera Preferente?

—Somos un equipo como los demás de Primera Regional, si en la pasada temporada se descendió de Primera Preferente,

pues la liga actual ni para nosotros ni para nadie es ni será un paseo, y si no observa a los demás que descendieron con el Caspe y que se mueven en el primer grupo, casi todos van en la mitad de la tabla y algunos en los últimos lugares.

—¿Te atreves a pronosticar que el Caspe terminará líder e imbatido?

—La verdad es que seguir imbatidos es cosa muy difícil, pero para todos nosotros es un aliante más, que tratamos de

CASPE



ENTRENADOR, SR. LACASTA

conservar en cada jornada que disputamos.

LA CANTERA Y EL GRUPO SEGUNDO

—¿Puede confiar el entrenador en la cantera caspolina?

—El entrenador y todo el mundo, pues la cantera local estoy convencido que es excepcional. Hay chicos juveniles que si los cuidan en dos años el equipo lo formarán todos de casa sin necesidad de buscar fuera, pero

en esto la afición debe jugar su papel, pues si al menor fallo les chillan ¿cómo van a querer jugar? yo les pido que les apoyen con todo mismo. He alineado en el primer equipo a Muniente y Pueyo y estoy convencido de que llegarán lejos si se les da confianza y experiencia.

Además debo decir que, para si quisieran tener muchos equipos esta cantera tan excepcionalmente buena.

—Muchas gracias y suerte para que al final el Caspe entre en la Primera Preferente.

PINTURAS

TALLERES

CASPE FLASH



LOS CENTROCAMPISTAS Y LA TORRE

He aquí a los jóvenes valores caspolinos, de donde nacen las jugadas de gol que se consigue y que se encaja. Parecen ya "iluminados" por esos focos que pronto se colocarán sobre esas torres que serán testigos de un mañana muy glorioso del Club. Pero la gente se pregunta ¿cuando se colocan los focos? ¿Quién debe ponerlos? Esperamos una respuesta. Tal vez sea el gran regalo de Reyes que todos ansiamos.



DEFENSAS DE AYER Y DE HOY

Don Joaquín Martín "Alegria", veterano de 1948, y José Manuel Ferrero de 18 años, defensas ambos de ayer y hoy del C.D. Caspe. Les separa 30 años pero les cabe el humor de haber defendido los mismos colores.
¡Enhorabuena amigos!



UN JOVEN BLOQUE DEFENSIVO

Este es el bloque defensivo del actual C.D. Caspe, que dicen encaja goles pero nosotros también pensamos que, cuando un equipo los marca es porque se juega con alegría sin precauciones defensivas. Los goles empiezan a fabricarse en el fútbol moderno desde los defensas y vistas las cosas así, habrá que pensar que estos muchachos están colaborando muy bien al ascenso del equipo.

PUEDE HABER PRONTO NUEVO CAMPO EN CASPE

La Directiva está tremadamente ilusionada en la idea de hacer un nuevo campo con grandes comodidades para los aficionados y nosotras vestuarias.

Ya están haciendo las primeras gestiones cerca de la Federación Aragonesa de Fútbol, para ver las posibilidades de ayuda, que esta claro son muchas.

Por nuestra parte podemos asegurar que si la Directiva se lo propone en el actual terreno, nacerá seguro un precioso campo.
¡Animo Directivos!



UNA DIRECTIVA PARA EL ASCENSO

He aquí la formación de ese equipo magnífico de Directivos del actual Caspe, que sin duda van a conducir al equipo hacia el ascenso de la Primera Preferente. El presidente señor Clavería y sus directivos sonríen ante el futuro bien optimista del Caspe hoy líder de la competición, con el visto bueno del entrenador Antonio Lacasta.



LA PLANTILLA QUE HA HECHO LÍDER AL ACTUAL CASPE

Toda la plantilla acompañada de su entrenador viven momento de gloria que reflejan bien claramente en sus rostros.
En la fotografía aparecen dentro de una de las exposiciones de material Adidas, precisamente el que utilizan por gentileza de la firma ubicada en aquella zona y que les está dando magníficos resultados.



EL GRAN SORTEO "SALVADOR"

Cada partido que se juega en Caspe se celebran sorteos de dos balones "ADIDAS" y los boletos son agotados inmediatamente, pues los aficionados saben que aparte de ganar ese prodigioso balón, hacen de salvadores del presupuesto del Club, ayudando a que las Directivas "suden" un poco menos al pensar como sacar fondos para el Club.

En la fotografía podemos ver a los agraciados del partido frente al Escatron ¡Nuestra enhorabuena!



LA DIRECTIVA DE 1948

Fueron los artífices del actual campo de fútbol, y por entonces estaban en la Directiva como presidente don Tomás Castrillón, vicepresidente don Miguel Morales, y vocales: don Marcelino Pascual, don Antonio Caballú, don Manuel Rafael, don Antonio Suárez y secretario don Vicente Oliver.

Todos ellos fueron testigos de la grandeza del gran Caspe de ayer.



El presidente del Caspe, Aurelio Claveria estudia el presupuesto con sus dos vicepresidentes, los señores Izquierdo y Villegas.

TRANSPORTES

FILLOLA

SERVICIO REGULAR DIRECTO DE MERCANCIAS ENTRE:
ZARAGOZA - CASPE - MAELLA - FABARA Y NONASPE

NUEVO SERVICIO: CASPE - BARCELONA
C/ PUJADAS, 146 - 150 :: TELEFONO 3092773

ZARAGOZA: ESCORIAZA Y FABRO, 53
TELEFONO 345159

EFEICACIA EN EL SERVICIO!!

Ya han llegado los
ESTABELECIMIENTOS

Habla el presidente:

AURELIO CLAVERIA:

"LA AFICION RESPONDE MARAVILLOSAZAMENTE"

aunque en algunos momentos fue un tanto a la deriva, basta-
nte hizo con no abandonar la na-
ve; pero no creo que tuviesen
importancia decisiva en el des-
censo.

—¿Cuáles son los principales
problemas del Caspe?

—Nunca faltan problemas en
un club de fútbol, quizás, el más
importante, sea el económico; y
no, precisamente, por los gastos
de la temporada en sí, sino por
la deuda que año tras año se
arrastra.

—¿Cuál es el presupuesto del
Caspe?

—De millón y medio a dos
millones, que pensamos cubrir
con las cuotas de los socios, la
asistencia de aficionados y la rifa
de dos balones por partido. Con
un poco de suerte podemos cu-
brir gastos.

—Algo habrá también de po-
sitivo, ¿qué es ello?

—Está representada por la
afición, porque, pese al descen-
so, de cien socios en la anterior
campaña hemos pasado a 346.
Están respondiendo MARAVI-
LLOSAZAMENTE.

—¿Quiénes son los compo-
nentes de la plantilla?

—Está formada por caspo-
linos que militaban en otros
equipos y los incorporados del
Caspe B. Nuestro deseo es fo-
mentar la cantera y proveernos
de ella. Este año solamente un
jugador no es caspolino, Javier
Morata. Los demás, son: Enri-
que Herrero, Manuel Tena, Ma-
nuel Cortés, José Manuel Ferre-
ro, J.M. Latre, José Manuel Mar-
co, Javier Moreno, Mariano So-
jan, Antonio Moliner, Carmelo
Hernández, Miguel Sanz, Joa-
quín Berge, José Diego, Anto-
nio Pascual Arto, García Mu-
niain, Francisco Gonzalvo y
Carlos Aranda.

—Cuando ésto ocurre, creo,
que, en mayor o menor medida,
todos tenemos nuestra parte de
culpa. No obstante, pienso, que,

—No del todo. Debido a la
valía de nuestra plantilla, espe-
rábamos realizar una buena cam-
paña, pero no una primera vuelta
tan completa como la que
está saliendo; una buena parte
del mérito de la misma debemos
atribuirlo al buen hacer del en-
trenador, Antonio Lacasta.

—¿Cuáles piensa que son los
equipos más fuertes?

—De lo visto hasta ahora,
Monteagudo y Almudévar.

—Los más taquilleros para
ustedes?

—Maella, Escatrón y Sástago,
por la rivalidad regional.

—¿Cuáles son los principales
proyectos de ésta junta directiva?

—Mejorar el terreno de jue-
go, los vestuarios, que son insufi-
cientes y antiguos, dotar el re-
cinto Municipal de zonas cubier-
tas, instalar iluminación eléctri-
ca para entrenamientos nocturnos y, sobre todo, terminar sin
déficit.

—Y cuáles son sus aspiracio-
nes?

—Sería estupendo conseguir
el ascenso a la categoría superior
y lograr que aumentase la afi-
ción constantemente.

—Pero la afición caspolina
responde, lo no es así?

—Responde y muy bien, por
lo cual les estamos muy agre-
decidos. Sólo deseamos que sigan
estando con nosotros, que nos
asisten, y se sientan orgullosos
de su equipo y, si es posible,
de nuestra labor. Todos, planti-
lla, directiva y aficionados, de-
bemos unirnos para conseguir
un gran club.

Una vez más y van... el C.D.
Caspe ha conseguido el Trofeo
a la Deportividad que, actual-
mente, concede "Zaragoza De-
portiva" Enhorabuena a todos
y suerte.

G.A.

dpto. **adidas**®



ARENA SPORT

SOCIEDAD ANONIMA

FABRICA DE BALONES

Ctra. de Alcaniz - Cels. 510300 y 510304 - Apartado 14

Teléx 58377 AREN E

CASPE
(ZARAGOZA)

POR ESO SERAN
USADOS EN LAS PRO-
XIMAS OLIMPIADAS
DE MOSCU, Y EN LOS
MUNDIALES DEL 82
EN ESPAÑA



Es el balón
preferido
por los
mejores
equipos
del mundo



LOS BALONES DE FUTBOL QUE FABRICA ESTA marca se usaron en los Mundiales de México y Alemania, también el ya famoso balón "tango" en Argentina, y los de balonmano, en los 4 últimos Mundiales celebrados

